

みさとのお祭

学校目標【ふれあい チャレンジ きらりかがやく 三里の子の育成】

～ すべては子どもたちの笑顔のために ～

授業参観・育友会総会のお礼

今年度初めての授業参観を行いました。たくさんの方にご参観、ご参会いただきありがとうございます。あっという間の1か月が終わりました。5月、6月には春の遠足があったり、水泳の授業が始まったり、宿泊学習があったりと次々に行事が入っています。気温の寒暖差が大きく、麦等のアレルギーが始まったり、体調を崩すことも多いかと思えます。お互い気をつけながら過ごしましょう。

次回の授業参観は、6月8日（日）です。この日は、小城市一斉のフリー参観デーとなっています。誰でも自由に参観できる人となっています。校長室前から保健室前にかけて、今までの卒業写真が飾ってあります。ご覧になられてはでしょうか。



嬉しい報告 1

西川の平川様より、子どもたちのために役立ててくださいと、図書カード等をいただきました。佐賀新聞の“ひろば”や“手鏡”の欄に複数回投稿されており、その謝礼の一部をいただきました。はっぴいぶっくの会計の方に繰り入れて、図書の購入に使わせていただきます。

平川様によりますと、子どもたちの登下校の時に「おはようございます。」「こんにちは。」と挨拶をしてくれてとてもうれしく思い、何か恩返しができないだろうかと思い、今回の寄付に至ったとのことです。時には、「こんにちは、今日は暑いですね…。」と声をかけられ、子どもたちがしっかりしていると関心したこともあったそうです。

嬉しい報告 2

4月23日に110番の家の唐島様よりお電話をいただきました。内容は次の通りです。ある女の子が「6年間お世話になりました。」と挨拶に来てくれたとのことです。その女の子は通学距離が長いので、低学年の時にはトイレなどお世話になっていました。高学年になると、低学年のお世話や見守りをよくしてくれている子でした。おそらく、通学路に110番の家があることで、安心して登下校できていたかと思えます。110番の家のありがたさを再認識できた出来事でした。そして、何よりも「お世話になりました。」と改めて挨拶にいける子に育ったことをとても嬉しく思います。

職員みんなで、子どもたちの成長を喜び、私たちが行ってきた教育が間違っていないと再確認し、自信をもつことができました。

嬉しい報告 3 は、紙面の都合上、次回に！